

Declaración conjunta entre Rusia y China abre nueva era



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 may (RHC) La declaración conjunta sobre la profundización de la asociación estratégica integral suscrita hoy en Beijing por Xi Jinping y Vladimir Putin abre una nueva era, a 75 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre China y Rusia.

El documento fue rubricado en la jornada inicial de la visita del mandatario ruso al gigante asiático, la segunda que realiza en poco menos de seis meses.

Ambos presidentes asistieron además a la ceremonia de firma de documentos de cooperación, ofrecieron una conferencia de prensa conjunta y sostuvieron conversaciones de alto nivel.

En su primer viaje al extranjero tras ser reelecto para un quinto mandato presidencial, Putin asistirá también hoy a una cena informal en formato reducido y presenciará un concierto solemne con motivo del aniversario 75 del establecimiento de nexos diplomáticos y el comienzo del Año de la Cultura de un país

en el otro.

De acuerdo con el programa oficial dado a conocer previo al inicio de la visita, el jefe de Estado ruso visitará mañana viernes la ciudad de Harbin, centro administrativo de la provincia de Heilongjiang, la más septentrional del país, y limítrofe con Rusia.

Putin también tiene previsto reunirse con el primer ministro chino, Li Qiang, aunque ninguna fuente oficial lo confirmó hasta ahora.

En su encuentro de hoy con el presidente ruso, su homólogo chino, Xi Jinping, manifestó que el constante desarrollo de las relaciones entre Rusia y China beneficia no solo a ambos países, sino también a la paz, estabilidad y prosperidad de la región y el mundo.

China está dispuesta a trabajar con Rusia para seguir siendo un buen vecino, buen amigo y buen socio, a continuar consolidando la amistad duradera entre los dos pueblos, propiciar de conjunto el desarrollo nacional y defender la equidad y la justicia en el mundo, afirmó.

El jefe de Estado chino felicitó a Putin por su reelección para un quinto mandato y manifestó su convicción de que, bajo su liderazgo, Rusia seguramente logrará nuevos y mayores avances en el desarrollo nacional.

Después de tres cuartos de siglo, los vínculos entre China y Rusia se han fortalecido cada vez más, a pesar de los altibajos, y han resistido la prueba de un panorama internacional cambiante, consideró Xi, citado por el diario China Daily.

En su opinión, agregó, esta relación se ha convertido en un buen ejemplo para que las principales potencias y las naciones vecinas se traten unos a otros con respeto y franqueza y busquen la amistad y el beneficio mutuo.

El presidente chino recordó que a lo largo de los años se reunió más de 40 veces con Putin, manteniendo una comunicación estrecha, lo cual ha garantizado el desarrollo sólido, estable y fluido de sus nexos bilaterales.

La actual relación China-Rusia se ha ganado con esfuerzo y las dos partes deben valorarla y fomentarla, enfatizó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/354862-declaracion-conjunta-entre-rusia-y-china-abre-nueva-era>



Radio Habana Cuba